

consommateur s'attend à trouver des tomates et non de la pulpe de tomates, bien que la pulpe soit un bon aliment. Les marchandises devraient être étiquetées suivant ce qu'elle sont.

"Nous en arrivons maintenant à la question de l'emballage. L'emballage devrait protéger comme il faut la matière qu'il contient et ne devrait admettre aucune substance contaminante.

Les boîtes en fer-blanc ne sont pas seulement les meilleures sortes d'emballage; c'est aussi l'emballage le moins cher. On ne trouve plus, comme cela se passait autrefois, de grosses boîtes de plomb mélangées avec les produits alimentaires, parce que le procédé de la mise en boîtes a été grandement perfectionné. A Washington, nous avons amené à perfection un couvercle de boîtes de conserves sans soudure. L'oxydation se produit quelquefois dans les boîtes de conserves, mais si les boîtes sont faites en bon fer-blanc il n'y aura pas du tout d'oxydation.

Le fer-blanc est maintenant très cher et vous pouvez vous attendre à ce que son prix monte encore. Si le prix n'était pas en question, nous pourrions suggérer le verre, mais le verre est très dispendieux. Il n'y a aucune difficulté aujourd'hui à utiliser toute espèce de récipients, si on peut trouver un récipient en meilleure matière que le fer-blanc. On a mis du jus de fruits en barils dernièrement, à titre d'expérience. Au bout de trois mois, les barils furent ouverts et le jus de fruits avait encore conservé toute sa saveur."

Le docteur s'étendit encore sur la question de la stérilisation et il se mit ensuite à discuter la question des lois au sujet de la qualité des aliments.

Les lois concernant les produits alimentaires devraient être uniformes dans tous les Etats-Unis, dit-il.

"Avec la coopération de votre Association, nous pourrions considérer l'époque où nous aurions une loi uniforme dans tous les Etats. Ce qui est considéré comme une sophistication ou un faux étiquetage dans un Etat devrait être considéré le même dans un autre Etat.

Le mouvement en faveur de la pureté des aliments n'a jamais rencontré d'obstacle. Aucune loi n'a été repoussée, mais dans bien des cas, celles qui ont été présentées ont été renforcées. Nous avons pour nous à peu près tout le pays et les manufacturiers eux-mêmes coopèrent avec nous. Il est probable que dans l'avenir, on verra une législation encore plus rigoureuse.

Le but de ce mouvement est de conserver la vie aux enfants en empêchant la vente d'aliments nuisibles, de protéger les adultes et de développer la santé de la nation, en assurant la fourniture d'aliments purs.

Nous avons fait comparaître devant

les tribunaux de un à deux mille violeurs de la loi et nous avons empêché un millier de consignations de marchandises étrangères de parvenir sur les marchés de notre pays, parce que nous nous sommes aperçus, après examen, que les marchandises ainsi expédiées n'étaient pas pures.

"D'autre part, nous avons inspecté certaines marchandises étrangères et nous les avons trouvées pures; ces marchandises ont augmenté de popularité en Amérique.

"Par exemple, les ventes de l'huile d'olive ont été quadruplées parce que l'huile sophistiquée a été rejetée du pays et les acheteurs savent maintenant qu'ils obtiennent l'article pur. L'achat de produits américains augmentera quand le public sera instruit de notre inspection et aura ainsi confiance dans la pureté des aliments.

"Cela augmentera les achats de bons aliments et chassera ceux qui doivent être éliminés.

"Dès qu'un consommateur saura qu'il doit obtenir des marchandises pures, il en usera davantage. Je connais un homme qui n'a jamais laissé entrer chez lui des conserves avant qu'il ait su que la loi sur la pureté des aliments avait été adoptée. Il dit alors: "J'emploierai maintenant des conserves". Toutefois, sur des milliers de caisses que nous avons examinées, nous n'en avons jamais trouvée une seule où des marchandises succulentes étaient sujettes à critique. Je ne vois pas où nous pourrions trouver de ces marchandises défectueuses, à moins que ce ne soit dans des caisses portant une fausse étiquette.

"Vos industries ont un splendide record, mais le faux étiquetage est un des vices de ces industries. L'année dernière, j'étais à Bordeaux, France, où j'ai rencontré quelques manufacturiers honnêtes consciencieux.

"Maintenant, comme dernier avis, je vous recommande d'établir entre vous un code modèle qui mettra vos marchandises en position telle qu'elles seront recommandées sur tous les marchés du monde.

* * *

La Canner's Association de Toronto fut admise avec tous ses membres dans la National Canners' Association, sur la recommandation du comité spécial, dont M. Wm. E. Robinson est le président.

Pendant la séance de l'après-midi, une communication de Washington fut lue, demandant l'opinion des fabricants de conserves au sujet de la loi sur les étiquettes couvrant les aliments purs.

Les membres de cette Association décidèrent par un vote unanime de conserver la légende, avec des numéros de série.

* * *

Un des actes les plus importants qu'entreprendra le Conventum des fabricants de conserves sera le rachat des contracts

uniformes des acheteurs et des vendeurs que désire la "Wholesale Grocers' Association.

Un comité de cette dernière association conféra avec le Contract Committee des fabricants de conserves. La Wholesale Grocers' Association donna des arguments sans grand succès et des milliers d'épiciers en gros de tous les Etats-Unis, s'intéressant au rapport du Canners' Committee en seront peut-être déçus.

Toutefois, le comité recommanda que les contrats entre acheteurs et vendeurs contiennent une clause pour une livraison au pro rata.

Il recommanda aussi qu'une clause d'arbitrage soit insérée dans chaque contrat, que les controverses soient référées à un comité d'arbitrage, les parties intéressées devant choisir chacune un membre et les deux membres choisis devant s'accorder sur le choix d'un troisième membre.

La Wholesale Grocers' Association désire un contrat qui forçât le fabricant de conserves à livrer au moins 75% du montant des marchandises nommées dans le contrat pour livraison future.

* * *

Un haut fonctionnaire de la Canners' Association a dit qu'une nouvelle formule de contrat avait été établie par le Contract Committee des fabricants de conserves et devait être soumise à l'approbation des commerçants représentant les épiciers en gros.

"Ce contrat, dit ce fonctionnaire, ne sera jamais accepté par les fabricants de conserves. Si notre Comité fait un rapport quelconque, ce sera pour recommander une formule de contrat qu'il a établie lui-même, ou pour n'en pas présenter du tout.

* * *

L'Assemblée des Fabricants de Conservés procéda aux élections de ses officiers et ces élections ont été les suivantes:

Président, Chas. S. Crary, Hoopston, Ill.; premier vice-président, L. A. Sears, Chillicothe, O.; secrétaire-trésorier, Frk. E. Gorrell, Bélair, Md.; Comité Exécutif: W. R. Roach, Hart, Mich.; Hugh S. Oran, Baltimore; George G. Bailey, Rome, New-York. Le président et le premier vice-président sont membres ex-officio du Comité Exécutif et les présidents des Associations d'Etat et d'Etat à Etat sont ex-officio vice-présidents de l'Association Nationale.

* * *

Le docteur Wiley reçut l'appui de l'Association et les résolutions suivantes furent présentées par M. C. M. Dashiell, de Maryland, et adoptées à l'unanimité:

Attendu que la National Canners' Association, rassemblée en conventum, désire exprimer ses remerciements sincères et son appréciation au Dr H. W. Wiley, président du Bureau d'Inspection des Aliments et des Drogues, non seulement pour